

viernes 27 de septiembre de 2019

El próximo 1 de octubre arranca al completo el nuevo curso deportivo 2019-2020 en lo que a desarrollo de actividades y apertura de instalaciones deportivas se refiere con la novedad destacada de la gestión telemática

El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, presentaba en la mañana de este jueves 26 de septiembre el inicio del curso deportivo municipal 2019-2020, que llega al 1 de octubre como fecha en la que se pondrán en marcha el cien por cien de las actividades, programas e instalaciones deportivas. Serán varias las novedades a destacar durante el nuevo curso, siendo la primera de ellas la recuperación de la gestión municipal del Complejo Deportivo de El Maulí, hecho que unido a la futura apertura del nuevo pabellón cubierto en dichas instalaciones conllevará un mayor beneficio tanto a clubes deportivos como aficionados al deporte en general, que a partir de ahora podrán visualizar el alquiler de instalaciones deportivas a través de una app. En este sentido, cabe reseñar que en breve se iniciarán las pruebas de apertura automática de instalaciones a través de un dispositivo móvil, siendo las primeras instalaciones en probarse este sistema la mejorada pista polideportiva de La Quinta y la nueva pista de pádel de Cartaojal.



Descargar imagen

En lo que a actividades se refiere, la estrella será un Bono Deporte que constará de más de 65 actividades disponibles a desarrollar entre las 09:00 y las 21:25 horas. Además, mediante el uso de la aplicación móvil Training Gym, se podrá consultar en cualquier momento el dónde, el cuándo y el cómo de las actividades propuestas a realizar, sirviendo además como monitor personal de la actividad. El precio de este Bono Deporte oscilará entre los 23 y los 28 euros dependiendo de las franjas horarias en que se practique actividad deportiva, con un descuento de un 20 por ciento en el caso de las familias numerosas. La sala de musculación tendrá un horario de 9 a

22:00 horas los lunes, miércoles y viernes, mientras que los martes y jueves será de 09:00 a 13:00 y de 15:30 a 22:00 para facilitar labores de limpieza y mantenimiento.

En cuanto a la piscina municipal cubierta, estará abierta en horario de 08:00 a 22:00 horas de lunes a viernes. Un año más, habrá Programa de Actividades Deportivas en los Anejos. En el caso de Los Nogales, La Joya, La



Higuera, Cañadas de Pareja y Cartaojal tendrá lugar los martes y jueves. Los lunes y viernes, por su parte, tendrá lugar en Puerto del Barco. Como novedad en el desarrollo del conjunto de las actividades deportivas municipales, teniendo en cuenta que la franja horaria de más uso es la comprendida entre las 18:00 y las 20:00 horas, se establecerán varios turnos en la misma para facilitar la práctica deportiva y evitar conglomeraciones.

Las Escuelas Deportivas Municipales volverán también a ser una parte importante del programa deportivo en nuestra ciudad, existiendo tres tipos: las gestionadas de forma directa por el Ayuntamiento (gimnasia rítmica, natación y kárate, trasladándose esta última al Centro de Atletismo como novedad en este curso); las gestionadas de forma indirecta (fútbol, que comenzará el 16 de octubre, y tenis); y las gestionadas a través de clubes deportivos locales, como son las de baloncesto, balonmano, atletismo, fútbol sala y, como novedad, la de triatlón gestionada a través del Club Sobre 2 Ruedas Bikes.

El teniente de alcalde Juan Rosas confirmó que a partir de ahora se va a realizar una importante renovación tecnológica en el Área de Deportes para acercar el mismo aún más a los ciudadanos. A partir de ahora, por ejemplo, se va a poder pagar desde cualquier lugar vía online, requiriéndose únicamente la inscripción previa en el Área de Deportes a través de la cual se facilitará un usuario y contraseña. Así, se podrá hacer la reserva y abono del uso de cualquier instalación. Paralelamente, se instalará una máquina especial en el Pabellón Fernando Argüelles para poder realizar de forma presencial este tipo de trámites.